
Natale è
un Dio che si fa bambino.
Una mamma
che lo avvolge d’amore.

Un papà
che li custodisce nel suo abbraccio.
Natale è
una casa che accoglie la Vita
… e scoppia la gioia.

Buon Natale!
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